



La guinda y la pelota n°5 hacen historia



Fiesta Nacional en Córdoba

El certamen más prestigioso del rugby femenino argentino llegó por primera vez a Córdoba y coronó ganador al Club Universitario Córdoba. El concejo recibió al plantel, para agasajarlo.

Se llevó a cabo la entrega del beneplácito al plantel superior de rugby femenino del Club Universitario Córdoba, por la obtención del título de Campeonas del 11° Torneo Nacional de Clubes Femenino de Rugby. Daniel Passerini, Pablo Ovejeros, Natalia Quiñónez y Diego Casado destacaron al plantel superior de Rugby femenino del Club Universitario por hacer de este deporte una poderosa herramienta de cohesión social, autoestima y motivación.

El reconocimiento al equipo, que estuvo acompañado por la Unión Cordobesa de Rugby, se hizo extensivo a todas las niñas y jóvenes que practican el deporte, y que ahora tienen en el plantel referentes del rugby femenino cordobés.

El reconocimiento al deporte que es parte importante de la vida diaria de todos y todas, también refleja los espacios cada vez más igualitarios que existen en Córdoba.

Córdoba fue sede del Torneo Nacional de Clubes Femenino reuniendo a 32 equipos de todo el país y se disputó en el Club Córdoba Athletic. En ese marco el club Universitario de Córdoba se coronó campeón por primera vez en su historia, luego de vencer en la final al tetracampeón Cardenales, de Tucumán.

“ Esto es un logro de la lucha de las mujeres de Córdoba, que en ustedes se hace visible y mientras más visible lo hacemos muchas más chicas se van a animar a jugar al rugby”

Daniel Passerini





Un festejo que contagió a toda la ciudad

El fútbol cordobés es de primera, y luego de los festejos que tiñeron a Córdoba de celeste, el Concejo Deliberante acompañó el fenómeno que se generó alrededor de un equipo que tuvo un paso demoledor en la Primera Nacional, y llegó hasta la provincia de Bs. As. para gritar campeón tras una remontada para el recuerdo. En el predio de Villa Esquiú Daniel Passerini junto a concejales, concejales, secretarios y autoridades del Concejo homenajearon en los jugadores a todo el club que obtuvo el campeonato reflejo de esfuerzo, jerarquía, sacrificio y orden. Plantel, cuerpo técnico y dirigencia recibieron el reconocimiento no solo por el éxito deportivo, también por el desarrollo del club que desde barrio Alberdi formó un 11 impecable que logró consagrarse campeón tres fechas antes. El plantel fue acompañado por Luis Fabián Artime, presidente del club y con el DT que consiguió algo histórico: Farré es el primer integrante del equipo cordobés que logra el ascenso como jugador (sí, aquella histórica promoción de 2011 frente a River) y ahora como técnico.

Compartiendo un logro de todos y todas las que han participado en el proceso, celebramos el deporte de Córdoba que de la mano de Belgrano no para de festejar el logro obtenido.



Una cancha de primera

El 12 de octubre las concejales Natalia Quiñonez y María Eva Ontivero junto a los secretarios Miguel Correa y Rodrigo Fernández hicieron entrega del reconocimiento a la institución deportiva, por su aniversario y el nuevo sistema de iluminación del estadio de barrio Jardín, con el mismo entusiasmo que la hinchada albiazul sentía en 1961 cuando se estrenaba el sistema lumínico por primera vez en el "Francisco Cabasés".

Desde las 19:13h se iluminó la cancha para dar inicio al partido mixto de los planteles, compartiendo el mismo fervor de aquella primera iluminación cuando se reforzaron las frecuencias de los colectivos, tranvías y se dispuso de un permanente servicio de unidades especiales que salieron desde el centro hacia barrio Jardín.

Desde el Concejo se continúa acompañando el fútbol, deporte lleno de historia e identidad cordobesa que como un faro ilumina el deporte desde el interior del país.